

Caen anuncios y destruyen 16 vehículos

Ventarrón azota a Chihuahua

Ráfagas afectaron en todas las zonas de la capital

Redacción

CHIHUAHUA, Chih.— Las fuertes rachas de aire de hasta 80 kilómetros por hora que azotaron la ciudad, dejaron un saldo de 16 vehículos destruidos, luego de ser aplastados por bardas, árboles y anuncios espectaculares que se vinieron abajo.

De acuerdo con información de la Unidad Municipal de Protección Civil, desde las 10:00 a las 14:00 horas de este martes, incesantes ráfagas de viento provocaron daños de diversa índole en todos los sectores de la capital del estado, sin que se reportaran lesionados.

Autos aplastados

En la avenida 20 de Noviembre y calle 23, un anuncio espectacular de unos 15 por 10 metros, con publicidad del ayuntamiento, cayó y aplastó a cinco automóviles; el



PERCANCE Avenida 20 de Noviembre y calle 23

derribo fue hacia una zona en donde había sólo automóviles; no se encontraban personas, por lo que no hubo lesionados en este punto.

Mientras que en otro sector se cayó una barda sobre seis automóviles. El hecho ocurrió en la calle González Ortega y avenida Agustín Melgar. Una fuerte racha de viento derribó la pared trasera de una agencia automotriz, de aproximadamente 40 metros de largo y dos y medio de alto, y destruyó cinco carros estacionados en el exterior.

La Secretaría de Seguridad Pública reportó por lo menos 60 accidentes de diferente naturale-

za; en un parque de la colonia Desarrollo Urbano el viento "se llevó" los juegos infantiles; a decenas de casas de zonas marginales les arrancó los techos de lámina y madera. En la zona centro de la ciudad, los vidrios de un edificio de dos pisos estallaron al impactar una ráfaga de viento sobre el inmueble.

En toda la ciudad hubo cortes intermitentes de servicio eléctrico y telefónico, los servicios de emergencia se vieron saturados con llamadas de emergencia. El Cuerpo de Bomberos reportó alrededor de 10 incendios, la mayoría de pastizales y casas abandonadas.

